



COMMISSION EUROPÉENNE
DIRECTION GÉNÉRALE DES AFFAIRES MARITIMES ET DE LA PÊCHE

LE DIRECTEUR GENERAL

Bruxelles, le 10 mai 2012
D/(2012) 572243

Mr Kahoul
President CCR Med – Med RAC
Palazzo della Cooperazione
Via Torino 146
I-00184 Roma
Italia


Cher Mr Kahoul,

Merci pour votre récente correspondance du 27 mars 2012 transmettant l'avis du CCR MED sur la proposition de la Commission sur le Fonds Européen pour les Affaires Maritimes et la Pêche (FEAMP). Nous prenons bonne note de vos points de vue sur les éléments développés dans votre document de synthèse.

Comme vous le savez, la proposition de la Commission sur le FEAMP est actuellement soumise au Parlement européen et au Conseil. Ces deux institutions ont commencé à examiner la proposition du FEAMP et la Commission est activement impliquée dans ce processus.

Je souhaite vous remercier à nouveau de votre intérêt continu pour la réforme de la PCP et pour le FEAMP.

Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de ma considération distinguée.



Lowri EVANS



EUROPEAN COMMISSION
DIRECTORATE-GENERAL FOR MARITIME AFFAIRS AND FISHERIES

THE DIRECTOR-GENERAL

Brussels, 10 MAI 2012
D(2012) 572243

Mr Kahoul
President CCR Med – Med RAC
Palazzo della Cooperazione
Via Torino 146
I-00184 Roma

Italia

Dear Mr Kahoul,

Thank you for your recent correspondence of 27 March 2012 transmitting the opinion of the Med RAC on the Commission's proposal on the European Maritime and Fisheries Fund (EMFF). We take good note of your views on the elements expressed in your position paper.

As you are aware the Commission proposal on the EMFF is now with the European Parliament and the Council. Both institutions have started examining the EMFF proposal and the Commission is actively engaged in this process.

I would like to thank you once more for your continued interest on the reform of the CFP and on the EMFF.

Yours sincerely,

Lowri Evans